

Bilan d'activités d'AID

Exercice 2022

Effectif AID au 01/01/2023

- **53 adhérents**
 - 32 de métropole
 - 21 de La Réunion

Travail sur site

- ▶ 26 pages de pétition coordonnées par JMT
- ▶ Publications mises en page par JMT

Articles sur site

- ▶ 156 articles traduits le plus souvent de la presse américaine par Jocelyne le Boulicaut et son équipe, en partenariat avec le site « Les Crises ». Chaque article est sourcé.
- ▶ 153 articles écrits par Bruno Bourgeon, originaux ou repris, condensés, modifiés, de sites métropolitains, comme « Alternatives Economiques », « Reporterre », « Notre Planète Infos », « Novéthic », « Biosphère-Infos », « Sciences et Vie », ... Plus rarement venant de sites de la presse généraliste. Chaque article est sourcé.
- ▶ Un compte-rendu de l'AGO du 09/10/2022, par Bruno Bourgeon
- ▶ Soit 310 publications, presque 1/jour, ce qui demande du temps et du travail au Webmestre.

Activité militante

- ▶ Aucune activité militante en 2022 (ce ne sera pas le cas en 2023 avec les manifestations pour les retraites).

Activités festives

- ▶ **Aucune en 2022 (ce ne sera pas le cas en 2023 avec le vingtième anniversaire de l'existence de l'association)**

Conférences

▶ 2 Repaires de Là-Bas si j'y suis

- ▶ LBSJS n° 175 : « Ma femme a du crédit », par Bruno Bourgeon, conférence tenue aux Manguiers le 02 février 2022
- ▶ LBSJS n° 176 : « Comment les volcans ont façonné l'Histoire », par Bruno Bourgeon, conférence tenue aux Manguiers le 02 mars 2022

▶ 2 Cafécos

- ▶ Caféco n° 267 : « I am Greta », par Bruno Bourgeon, conférence tenue aux Manguiers le 19 janvier 2022
- ▶ Caféco n° 268 : « Qui est Adélaïde Hautval? », par Michel Dardaillon, conférence tenue aux Manguiers le 16 février 2022

Rapport Moral

- ▶ Il n'est pas aisé de rédiger un rapport moral d'une association quand tous les clignotants d'activité de celle-ci sont dans le rouge, d'autant plus que la présidence précédente (double!) s'est démise de ses fonctions et responsabilités dans le courant de l'année 2022. Ce qui a remanié le bureau et sidéré l'activité au moment du post-covid.
 - ▶ Par bonheur la convivialité des restants est toujours là, comme l'attestera en 2023 le repas anniversaire que nous avons relaté; nous avons su rebondir sous forme de publications. On ne rendra jamais assez hommage, pour continuer de faire vivre le site et l'association:
 - ▶ À Jocelyne le Boulicaut et à son équipe de traducteurs pour leur intense travail, deux traductions par semaine retrouvées sur le site « Les Crises », rubrique « Traductions et Relectures » de notre ami et partenaire Olivier Berruyer
 - ▶ À Jean-Marc Tagliaferri, pour les incessantes sollicitations de pétitions et la mise en forme du site et des logorrhées de ses deux principaux rédacteurs
 - ▶ À Bruno Bourgeon, pour l'ensemble de ses publications, pour la plupart reprises de la presse spécialisée en écologie ou en économie hétérodoxe, plus quelques-unes de son crû.
 - ▶ Pour pérenniser cette activité, ou mieux la reprendre, nous invitons les adhérents à faire de même, écrire ce qui leur passe par la tête sur des sujets qui leurs sont chers. De même qu'il nous faudra retrouver un hébergeant pour nos conférences à la condition d'avoir un public assidu, sur des sujets qu'ils peuvent eux-mêmes présenter - la mise en page sous forme de diaporama peut m'être confiée - j'ai fait PowerPoint deuxième langue...
 - ▶ Ce désir de reprendre nos conférences émane de notre repas-anniversaire du 17 mai dernier.
 - ▶ Nous devons aussi à nouveau mettre en lumière notre association dans les manifestations qui relèvent de notre ADN, l'écologie, l'économie, participer à la vie publique réunionnaise comme nous le faisons naguère; c'est pourquoi nous continuerons de publier localement quelques-uns de nos écrits, comme « l'impossible pédagogie de la catastrophe » récemment publié et repris par les sempiternels trolls et autres exégètes des blogs locaux.
- Nous avons toute notre place dans la pensée écologique locale et nationale, et nous devons la préserver, faute de quoi nous pourrions être amenés à dissoudre l'association, qui pourrait renaître ailleurs sous un autre nom. Tel n'est certes pas notre désir; alors, à vos plumes, zot'tout'!